

Rekatkan persaudaraan dengan masyarakat, Kodim 1427/Pasangkayu gelar pertandingan Domino

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Aug 6, 2023 - 15:24



Pasangkayu – Dalam rangka menyambut HUT RI ke-78, Kodim 1427/Pasangkayu gelar pertandingan Domino di Dusun Tobengo Desa Ako Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Sabtu (05/08/23).



Nampak ratusan masyarakat dari berbagai dusun antusias mendaftarkan diri untuk mengikuti pertandingan domino tersebut, guna menampilkan skill sekaligus meraih hadiah.

Kades Ako Agling, S.H dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada Kodim 1427/Pasangkayu yang telah menggelar pertandingan Domino di wilayahnya.

“Rasa haru dan bangga tak terhingga kami rasakan karena Desa Ako dipilih oleh pihak Kodim 1427 untuk menggelar pertandingan Domino,” tuturnya.

Tak hanya itu, kata Agling, rasa syukur tak terhingga juga dirasakan masyarakat karena Desa Ako menjadi tempat pelaksanaan program (Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD).

“Terima kasih kepada Kodim 1427/Pasangkayu, khususnya bapak Dandim karena telah membantu pihaknya sehingga Desa Ako menjadi tempat pelaksanaan TMMD, pertandingan Domino dan membantu pembangunan Masjid Pondok Pesantren Abuhuraerah,” ucapnya.

Dikesempatan yang sama, mewakili Dandim Pasi Ter Kodim Pasangkayu Kapten Inf Ismail, menuturkan, selain menyambut HUT RI, pertandingan Domino ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan merekatkan persaudaraan, juga wujud cinta pihaknya kepada masyarakat desa Ako.



Ia juga menyampaikan permohonan maaf kepada masyarakat karena Dandim Letkol Inf. Rachmat Yunus, S.sos, tidak dapat hadir dikarenakan sedang melaksanakan tugas di Makassar.

“Semoga melalui momen ini, Personil Kodim dan masyarakat dapat saling mengenal lebih dekat lagi, sehingga pada pelaksanaan TMMD dapat bergotong royong membangun fasilitas umum di desa Ako,” ujarnya.

Senada, Danramil 1427-01/Pasangayu, Letda Inf. Andi Malik, juga ucapkan terima kasih atas dukungan masyarakat Desa Ako, sehingga pertandingan Domino dapat diselenggarakan dengan lancar.

“Hadiah bukanlah tujuan utama kita berkumpul pada pertandingan Domino ini, namun yang lebih penting adalah bagaimana silaturahmi dan rasa persaudaraan terus terjalin baik,” pungkasnya.



Untuk diketahui bahwa hadiah juara 1, 2, 3 dan 4 pada pertandingan Domino sebesar 5 Juta Rupiah serta hadiah hiburan lainnya.